
7 Pièces

184 m²

Réf. 4559-AAG

690 000 €

Grans
Maison à vendre (13450)
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Mon  Office  Immobilier  à  Grans  vous  propose  à  la  vente  cette

charmante  maison  traditionnelle  de  184m2  avec  piscine  et  son

agréable  jardin,  proche  du  centre  ville  à  pied,  secteur  résidentiel

recherché.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  3356_AAG  (Lien  direct  sur  les

photos)Grans  est  un  joli  village  entre  Salon  de  Provence  et  Istres.  La

gare  TGV  d'Aix  en  Provence  et  l'aéroport  Marseille  Provence  sont  à

seulement 30 min.Cette charmante villa de caractère se développe ...

Mon  Office  Immobilier  in  Grans  offers  for  sale  this  charming  traditional  house  of

184m2 with swimming pool  and its  pleasant garden, close to the town center on

foot,  in a sought-after  residential  area.The address of  the property,  the virtual  visit

video  and  all  the  financial  information  are  available  online  on  the  Mon  Office

Immobilier website with the reference 3356_AAG (Direct link on the photos)Grans

is  a  pretty  village  between  Salon  de  Provence  and  Istres.  Aix  en  Provence  TGV

station and Marseille Provence airport are only 30 minutes away.This charming villa

develops mostly on one level ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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